



## ET DE DEUX POUR LE 'PROGRAMME 10-15' !

Retour au Mans du 18 au 21 mai pour les pilotes du 'Programme 10-15' qui participeront au 2ème stage de regroupement concocté par le Pôle Haut Niveau de la FFSA, en collaboration avec son centre de formation : l'Auto Sport Academy, le tout sous le regard des caméras de TF1 !

La rédaction du Journal Télévisé de TF1 a en effet souhaité apporter un éclairage sur les pilotes de ce programme, sur la préparation spécifique dont ils bénéficient et plus généralement sur la politique d'accès vers le haut niveau mise en place par la FFSA.

Lors du premier stage, les atouts et lacunes de chacun ont été identifiés. Il est temps de passer, dans le cadre de ce second rassemblement, au stade supérieur et de faire progresser chacun d'eux en proposant un programme plus personnalisé avec au menu : Pilotage avec système audio et vidéo embarqué avec les conseils d'Arnaud Kozlinski, préparation physique, préparation mentale, anglais, media-training...

Ce sera une première pour **Gabriel Aubry** qui a récemment été intégré à ce programme mis en place par la FFSA pour la 2ème année consécutive et dont les missions principales sont : la détection de jeunes talents, la formation, l'aide et l'encadrement des jeunes espoirs du karting français.

A 12 ans à peine, Gabriel s'est déjà fait une solide réputation en karting. En 2008, il débute la compétition en Minikart où il remporte le Trophée de France et termine 3ème de la Coupe de France. L'année suivante, il découvre la catégorie Minime où ses résultats sont loin de faire pâle figure face à ceux des plus expérimentés.

Pour l'instant, son parcours se passe plutôt bien puisqu'il termine à chaque fois dans le Top 10. Seule ombre au tableau : le Kartmag prem's. Après un sans-faute, Gabriel s'élance depuis la 1ère place sur la grille de la finale Minime, avant de tout perdre, propulsé dans le bac à gravier dès le 1er virage. Et le scénario se répétait ce week-end lors de la 1ère épreuve du Championnat de France Karting Minime/Cadet à Saint Amand puisqu'il était contraint à l'abandon après une belle 3ème place acquise en pré-finale.

En revanche, lors du Kartmag prem's, le succès était au rendez-vous pour son collègue du 'Programme 10-15', **Paolo Besancenez** qui évolue lui en catégorie Cadet. Depuis le lancement de la saison, il enchaîne les podiums et signait récemment deux victoires en Championnat Régional Ile-de-France. Mais, à l'instar de Gabriel, Paolo aura connu des déceptions à Saint-Amand ce week-end. Le Champion de France Minime 2009 était trahi par sa mécanique anéantissant tous ses espoirs de victoire. En finale, il effectuait toutefois une superbe remontée passant de la 31ème à la 10ème position ! Toujours en Cadet, **Valentin Naud** débute lui aussi bien la campagne 2010 avec pour moins bon résultat, une 7ème place en Ligue Ile-de-France.

Côté KF3, la dernière grande sortie des pilotes du 'Programme 10-15' était à l'occasion de la qualification pour les Championnats d'Europe qui se déroulait en Angleterre où ils ont pu démontrer tout leur potentiel au niveau international. **Rémy Deguffroy**, 47ème à l'issue des chronos, se hisse finalement à la 16ème place du classement quant à **Erwan Julé**, il termine en 22ème position. Malheureusement, **Lucile Cypriano** et **Florian Latorre** ne pourront pas participer à la finale cette saison mais leur parcours aura été très honorable et les progrès intéressants.

Enfin, absent en Angleterre, **Valentin Moineault** participe lui aussi à la très relevée WSK Euro Series. Lors de la 3ème manche, Valentin a vu son implication et ses efforts récompensés en faisant partie des 34 finalistes alors qu'il est l'un des plus jeunes de la catégorie qui compte pas moins de 80 inscrits !



> Contact presse : Julie Rubin - jrubin@asacad.com  
Photo : JR. Roger/ACO